



**Cher(e)s Ami(e)s,**

Vous trouverez ci-joint, le Compte Rendu de notre dernière Assemblée Générale.

**Plusieurs points très importants que nous vous signalerons ci-dessous, doivent attirer votre attention.**

Mais commençons par le début :

C'est maintenant une tradition, ou presque, le Château des Creissauds (Aubagne) nous a permis de nous retrouver avec beaucoup de plaisir pour l'Assemblée Générale clôturant l'exercice 2009, et pour fêter le 10ème anniversaire de notre Association.

Au niveau organisation, un grand effort a été fait sur la qualité de la sono - pas encore parfaite - et sur une présentation en projection sur écran de documents et photos illustrant nos activités. La réunion présentée par toute l'équipe du Bureau et menée comme à l'accoutumée, de main de maître et dans les temps impartis, par notre Président Bernard Lachamp et Jean-Michel Vigliano, a été suivie du temps de rencontre autour de la Galette et du Champagne. Il a fallu écouter ce moment convivial pour des raisons d'occupation de salle mais nous pouvons qualifier cette AG comme particulièrement réussie.

**Il y a lieu d'attirer votre attention sur les points suivants développés dans le Compte Rendu**

- Changement des Statuts de l'Association par la création de 2 collèges, permettant ainsi d'admettre comme Membres affiliés, les conjoint(e)s et ami(e)s qui participent à nos activités, sans créer de problème vis à vis de notre couverture Responsabilité Civile.
- Amélioration notable du contrat de couverture Complémentaire Santé auprès des Mutuelles du Soleil.
- Révision et simplification des tarifs de cotisation à notre Association.

**Le Conseil d'Administration (CA) est partiellement renouvelé.**

Il est composé de :

Robert Ametrano, Nadia Arpaja, Paul Benhaim, Pierre Carles, Frédéric Cosmides, Jean-Claude Dervyn, Jean Escarras, Maurice Faure, Bernard Lachamp, Daniel Martinez, Jean-François Rocca, Gérard Riou, Gilbert Rols, Jean-Michel Vigliano.

**Quelques chiffres...**

Pour votre information, sachez que nous étions 91 présents à avoir répondu à cette invitation, répartis comme suit : 82 Membres de droit + 6 Membres affiliés + 3 Invités qui viennent de nous rejoindre.

Ce taux de 58 % des votes des adhérents (82 Membres de droit + 36 représentés), en légère augmentation par rapport à l'année dernière, reste tout à fait correct pour une Assemblée Générale.

Cela confirme une fois de plus nos préoccupations (et ce malgré un ultime rappel par courriel au cours de la semaine où se tenait notre AG), à savoir :

- Sensibiliser (à nouveau) les adhérents à la date de l'AG.
- Veiller à la réception des pouvoirs, pour les adhérents éloignés géographiquement ou ne pouvant se libérer.
- Favoriser le covoiturage, notamment pour les nouveaux adhérents (ex. Beaucaire).

**Prenez le temps de tout lire et profitez-en pour mettre à jour vos agendas**



L'équipe qui pilotera votre Association pour 2010 est composée de :

Le CA a nommé le Bureau suivant :

Président	Bernard LACHAMP
Vice-présidents	Pierre CARLES et Jean-Michel VIGLIANO
Trésorier	Maurice FAURE
Secrétaire	Frédéric COSMIDES

- Les deux Vice-présidents auront un rôle opérationnel.
- Paul Benhaim et Nadia Arpaja, respectivement Trésorier et Secrétaire adjoints.
- Pierre Carles et Gérard Riou, animateurs respectifs des Groupes " Protection Santé" et " Garanties de Ressources".
- Le Groupe Activités Loisirs APHRAP (GALA) sera animé par Gérard Riou.
- Robert Ametrano est le Gestionnaire Adhérents et Jean-François Rocca, l'Administrateur de Gestasso.

**Membres associés :** Élisabeth Baëza reste Conseillère Sociale ; Michel Arpaja et Henri Maurer comme animateurs balades.



### Rappel :

Aux adhérent(e)s de 2009 qui n'auraient pas encore régularisé leur cotisation pour 2010, nous les remercions par avance de bien vouloir y veiller.

A partir de cette année, le nouveau montant des cotisations est de :

- Membres de droit : Individuel = 15 € (nouvelle adhésion ou renouvellement)  
Couples = 20 € (nouvelle adhésion ou renouvellement)
- Membres affiliés = 5 € (nouvelle adhésion ou renouvellement)

À adresser par chèque, à l'ordre de:

**APHRAP Les Airelles - 3, Rue Courencq 13011 MARSEILLE**

Votre renouvellement d'adhésion reste la manifestation concrète de votre motivation

Sachez qu'au 15 mars 2010, 134 Membres de droit + 17 Membres affiliés sont à jour de leur cotisation. Des adhérents 2009, il y a 78 Membres de droit et 4 Membres affiliés en attente de régularisation. En 2010, comme nouveaux, nous comptons déjà 3 Membres de droit et 9 Membres affiliés.

- Les cartes d'adhérent 2010, sont jointes à ce courrier.
- Pour les internautes, elles vous seront adressées ultérieurement par courriel séparé (avant l'été)

### Bonne lecture

Il est toujours temps de nous adresser votre « PORTRAIT » pour compléter le Trombinoscope

Celui-ci est téléchargé dans Gestasso qui sera accessible aux adhérents internautes courant 2010 (cf. le CR).

Une relance pour les portraits manquants sera faite prochainement.